



Comité Prise de Position

Proclamer la réponse Chrétienne à la justice

Société de Saint Vincent de Paul - Conseil Regional de l'Ontario

Cette newsletter sert à tenir à jour les Représentants de la justice sociale et les citoyens intéressés concernant les problèmes de prendre position. Il suggère des actions spécifiques que les Vincentiens individuels peuvent prendre pour aider nos voisins dans le besoin à réaliser une vie meilleure.

AGIR AU NOM DE NOS VOISINS DANS LE BESOIN

Veillez transmettre ce bulletin à tous les membres de votre conférence

VOTER POUR LE LOGEMENT

Des élections fédérales ont été déclenchées le 20 septembre. Faites savoir à tous les candidats et partis que votre vote est subordonné à une promesse d'agir face à la crise du logement abordable qui sévit actuellement au Canada. L'Alliance canadienne pour mettre fin à l'itinérance a parrainé une campagne « Votez pour le logement » pour souligner ce problème. Consultez leur plate-forme et ajoutez votre approbation en cliquant sur le bouton **S'engager à voter**.

[VOTER POUR LE LOGEMENT](#)

DÉFENDRE POUR UN LOGEMENT ABORDABLE

Le Conseil national a lancé un plan d'action national pour soutenir un logement sûr et abordable pour tous. Si vous n'avez pas encore choisi un mode de participation ([PLAN D'ACTION LOGEMENT - IMPLIQUEZ-VOUS](#)), vous pouvez commencer par copier et coller le message et le courriel suivants à votre député fédéral et provincial. Veuillez le personnaliser comme bon vous semble.

« En tant que bénévole de la Société de Saint-Vincent de Paul, je suis personnellement témoin de la façon dont le manque de logements sûrs, sécuritaires et abordables affecte négativement tant de nos voisins dans le besoin ici en Ontario. Je vous demande de donner la priorité à la création de plus de logements sociaux afin de fournir une offre sécurisée et durablement abordable de logements non marchands. J'attends avec impatience votre réponse.»

Envoyez à votre député fédéral - [CONTACTEZ LE DÉPUTÉ PAR CODE POSTAL](#)

Envoyez à votre député provincial - [DÉPUTÉ DE L'ONTARIO PAR CIRCONSCRIPTION](#)

REVENU DE BASE – LE MOMENT EST MAINTENANT !

Les soutiens rendus nécessaires par la pandémie de COVID-19 ont démontré sans équivoque la valeur du concept de revenu minimum de base. La majorité des Canadiens se sont prononcés en faveur du concept d'un revenu de base. Il est crucial que nous informions tous les candidats aux prochaines élections que le temps d'un programme de revenu de base est MAINTENANT ! Cliquez sur le lien et endossez la pétition ci-dessous.

[Revenu de base maintenant !](#)

JUSTICE POUR LES PEUPLES AUTOCHTONES

En tant que catholiques, nous sommes attristés et déçus d'apprendre le rôle de l'Église dans les mauvais traitements infligés aux communautés autochtones du Canada. Dans un esprit de réconciliation, nous devons nous efforcer de défendre les intérêts de ces communautés afin de mettre fin aux injustices actuelles.

Veillez appuyer cette pétition, qui demande au gouvernement fédéral de prendre des mesures pour fournir de l'eau accessible, sûre et propre à toutes les communautés autochtones de l'Ontario.

[eau potable pour les communautés autochtones](#)